



padece rara enfermedad que no tiene tratamiento en Chile

El Parlamentario Mallequino, en una intervención ante la Cámara de Diputados, pidió al presidente de la República y a la ministra de Salud que intervengan en favor de Yuliana Vizcarra.

El diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva pidió, en el seno de la Cámara Baja, ayuda urgente para la pequeña de 2 años, Yuliana Vizcarra Cheuquepán, oriunda de su Curacautín natal y quien padece de una enfermedad llamada atrofia muscular espinal tipo 2, una enfermedad que le impide moverse con normalidad y cuyo tratamiento no existe en Chile.

“Su familia —aseguró el Parlamentario Mallequino— está viviendo momentos críticos. El tratamiento sólo se encuentra en el extranjero y es extremadamente costoso. Por eso, he solicitado al presidente de la República y a la ministra de Salud que intervengan, gestionen apoyo económico y acompañamiento para que esta niña tenga una

oportunidad de vida”.

Ante el pleno de la Cámara de Diputados manifestó que “con profunda preocupación y una enorme angustia en el corazón, me permito dar a conocer una crítica y grave situación que afecta a una modesta, sacrificada y trabajadora familia curacautinense. Me refiero a quienes hoy están viviendo días muy complejos. Se trata de su hija, una niña de dos años de edad, Juliana Vizcarra Cheuquepán, menor curacautinense quien, desde su nacimiento, ha padecido de una grave enfermedad que le impide tener movilidad propia normal”.

Asimismo durante su intervención ante sus pares, dijo que “los padres, su familia, están solicitando apoyo a la comunidad en distintas instancias. En ese sentido, solicito

que se oficie a la Ministra de Salud y si es factible al propio Presidente de la República para que se busque la manera de apoyar económicamente a la familia y/o gestionar el traslado de la menor y su familia para poder recibir el medicamento y el tratamiento que se requiere, como asimismo poder apoyar en los pasajes y/o alimentación y, en definitiva, colaborar con esta familia que, reitero, está pasando momentos muy críticos, difíciles, porque es la vida de una menor y evidentemente yo, más allá de diputado, como padre, como curacautinense, solicito de corazón hacer todas las gestiones que sean pertinentes”.

Juan Carlos Beltrán, además, visitó, junto al concejal Bernardino Godoy, a la familia en Curacautín y difundió, en sus redes sociales, un vídeo para pedir el apoyo de la comunidad.

El edil de Curacautín reveló que él está viviendo la situación como familia, pues el papá de Yuliana es su hermano adoptivo.

“Para mí —afirmó— Yulia-



nita es mi sobrina y por eso es el apoyo que nosotros le estamos dando y lo que estamos haciendo; la comunidad, un siete, hemos tenido bastante apoyo, el apoyo de Juan Carlos Beltrán, pues la idea y la única solución es poder llegar al Estado, que el gobierno, el Estado se haga cargo de estos tremendos gastos, porque son gastos inalcanzables para la familia”, ya que el tratamiento se encuentra fuera del país.

El concejal Godoy aseguró que el respaldo del diputado Beltrán “ha sido fundamental,

porque desde que Juan Carlos empezó a hablar del tema, ya se empezó a llegar de otro lado y es lo que nosotros como familia necesitamos”.

La mamá de Yuliana, María Verónica Cheuquepán, agradeció al diputado Beltrán la visita que le dispensó, la intervención ante el pleno de la Cámara de Diputados y “ser escuchados como papás” y agregó que han sido muchas las personas las que se han comunicado con ellos por lo que “vamos avanzando, pero las cuentas no avanzan mucho”.